

# Población mayor celebra la no violencia

Hoy, en el marco de la celebración del Día Mundial de la Toma de Conciencia Contra el Abuso y Maltrato en la Vejez y del Día Nacional del Abuso, Maltrato, Marginación y Negligencia hacia las Personas Adultas Mayores, se realizan actividades en todo el país.

Se llevarán a cabo marchas para apoyar la erradicación de la violencia y crear conciencia en la población acerca del tema. Más de 50 entidades y organizaciones de cuidado de personas de la tercera edad son las encargadas de la organización.

Las marchas se realizarán en

provincias como Orosi, San Ramón, Siquirres y Barva de Heredia, entre otras.

Las actividades se realizan con el objetivo de señalar la gravedad de esta problemática y poner fin a las agresiones que sufre el adulto mayor.

“En ocasiones las personas plantean la situación en la que viven; sin embargo no están dispuestas a denunciar por miedo a seguir siendo agredidos”, dijo Emiliana Rivera, directora ejecutiva de Conapam.

En el momento en que el adulto

agresión el Conapam, los orienta sobre dónde debe poner su denuncia, seguidamente diferentes organizaciones les dan seguimiento a los casos, aseguró Rivera.

Hoy se pretende crear conciencia en cuidadores de adultos mayores para evitar que se cometa este tipo de abusos. Se pretende incluir a los programas del Ministerio de Educación Pública para formar a los niños desde edades tempranas acerca del proceso de envejecimiento y los derechos de las personas de la tercera edad.

Esta es una problemática que

año se decidió realizar actividades en todo el país, para crear conciencia de lo creciente que es esta problemática, dijo Fernando Morales, presidente de la Junta Rectora del Conapam y director general del Hospital Nacional de Geriatria y Gerontología.

Un factor importante es que la agresión a los adultos mayores no se restringe únicamente al abuso físico, el descuido e ignorarlos forma parte de la violencia que vive esta comunidad día a día.

Daniela Granados

## LA AGRESIÓN TIENE MUCHAS CARAS

- No proveer de ropa adecuada, alimentos, lugar seguro, higiene y atención médica
- No prestarles atención cuando la requieren
- No escuchar ni atender sus necesidades
- No procurarles afecto

Fuente: Conapam

*mialo  
logico*